
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

糸でんわ 

初秋のおたより 

立秋を過ぎても厳しい暑さが連日続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。 
先月の愛媛県の平均気温は観測史上最高の暑さだったそうです。熱中症対策も年々 

変化してる様に思います。 

 最近は、猛暑も含め「異常気象」「50 年に一度の大雨」という報道を何度も聞きます。

何か当たり前の様に感じられ、慣れてしまう事が怖いと思います。 

私は消防団員として 10 年以上活動しています。しかし、今年はコロナウイルスの 

ため訓練（水防/土嚢造り・中継/山火事対策）が出来ない状況が続いていましたが先 

月やっと放水訓練を行うことが出来ました。（猛暑日の中倒れるかと思いましたが……。） 

まだまだ平団員ですが、地域（松山/久谷）の財産と生命を守るために、日々精進 

していきたいと思います。 
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